



## 成長を感じた一年

校長 本園 丈洋

今年も新型コロナウイルスの影響で通常どおりに実施できない学校行事もありましたが、大きな影響を受けることもなく無事1年を終えることができそうです。これも、本校の教育活動に対する日頃からの御理解と御協力をいただいた保護者・地域の方々のおかげだと感謝しております。

特に今年度は、創立150周年記念式典をどのように開催するかが一番の懸案事項でしたが、「150周年をみんなで成功させる」という目標の下、保護者・地域の方々の協力と子供たちの頑張りで無事やり遂げることができました。

さて、子供たちの1年間を振り返り、どのような成長があったでしょうか。

学習面では特に、ICT機器（タブレット）を使った学習が当たり前になるようになったことが挙げられます。ロイロノートを使って自分の考えを書いたものを提出し、みんなで自分の考えと比べたり、思ったことを発表する姿が1年生を含む全学年の子供たちに見られました。学習の手段として、タブレットを使いこなしている姿を見て、さすが子供たちは飲み込みが早いなあと感じました。また、プログラミングロボットを意図するように動かしたり、友達と話し合いながら動きを工夫したりする姿も見られました。表現力育成については、昨年度から全職員で共通理解し、校内で研修を行いながら子供たちの指導にあたっています。今年度は、3・4年生が南日本新聞の「子供の唄」に6年生が「若い目」に全員掲載されるなど文章表現力を高め、それぞれの思いを言葉に込めて伝えることができました。学習発表会でも3・4年生が松ヶ浦の歴史・文化を調べてわかりやすく発表したり、5・6年生がウミガメ保護活動を通して環境を守るために日常生活で気を付けることなどを詳しく調べて発表したりするなど相手にわかりやすく伝えるために工夫しながら発表する姿も見られました。

生活面では、朝の「体力づくり」に取り組み、継続して頑張る子どもたちが増えてきました。1年生の　　さんは、「毎日10周走る」という目標を立て、ほぼ毎日継続して取り組み、誰よりも多くの距離を走ることができました。5・6年生もそれぞれ目標を立ててほぼ毎日取り組んでいました。また、5年生の　　さんを中心に毎日ボランティアに取り組む姿も見られました。朝早く登校し、朝のかけ足を済ませ、誰よりも早く庭ぼうきを持って校内の落ち葉を集める姿に感心しました。「めあてを立てて継続」して頑張る子供たちの姿が徐々に増えているのが嬉しいです。

まだまだ課題もありますが、子供たち一人一人に成長した姿を感じることができました。私が目にしていないことについても、担任からできるようになったことや頑張っていることについて聞く度に個々の成長を感じ、嬉しく思いました。今後も学校教育目標「自ら考え判断し自信をもって行動する松ヶ浦っ子～めあてを立てて挑戦 振り返り粘り強く取り組む子～」の育成に向けて全職員で取り組んでいきます。保護者・地域の皆様には、本校教育活動に対しまして、御理解と御協力をいただきありがとうございました。次年度もよろしくお願ひします。

## 6年生を送る会

3月23日(木)に第76回卒業式が計画されています。3名の6年生が卒業し、中学校へと旅立ちます。3日は、6年生を送る会を実施しました。各学年から歌やクイズなどの出し物やレクリエーションをして、6年生からの発表(リコーダーの演奏)とプレゼントが贈られました。どの学年の発表も感謝の気持ちが伝わる素敵な内容でした。



3人の6年生と過ごせる時間も残りわずかとなりました。少しでもたくさんさんの楽しい思い出を作りたいと思います。



## 安心・安全な登下校のために

3月は各自治会が持ち回りで毎朝学校前でのあいさつ運動に来てくださっています。5・6年生は、家庭科の学習を生かして、地域の皆さんとさらに仲良くなるために、毎朝じゃんけんをすることや、「Thank youカード」を渡す取組も始めました。また、子供たちから「～に～さんが立って、登校を見守ってくれました」という声もよく耳にします。



今年度は、全国の市町村に子供に危害を加えるといった内容の不審なメールが届く事案が何度か発生し、その度に校区にお住まいの皆様が登下校の見守りを強化してくださいました。それらの活動が実を結び、11月には松ヶ浦校区の安全パトロール隊が文部科学省より表彰も受けました。大変ありがたく、心強く思っています。これからも松ヶ浦っ子の安心・安全な登下校のため御協力をよろしくお願いいたします。

※ 本年も 様、 様より図書購入費として御寄付をいただきました。子供たちが読書に親しむことができるよう図書室の本を購入させていただこうと思います。ありがとうございました。

### 【4月行事予定】



6日(木) 新任式・始業式(入学式)

7日(金) 身体計測、視力・聴力検査・第1回PTA理事会

10日(月) 全校朝会(安心パトロール隊紹介式)

11日(火) 知能検査(2・4・6年) 13日(木) 家庭訪問(東・西塩屋)

14日(金) 家庭訪問(松・中・仁)

18日(火) 全国学力・学習状況調査(6年) 20日(木) 内科検診

19日(水) 20日(木) 標準学力検査NRT

24日(月) 児童集会(ウミガメ保護研究会紹介式)

26日(水) いも植え⑤

27日(木) 授業参観・PTA総会・学級PTA

29日(土) 昭和の日



松ヶ浦小HP

※ 5日の入学式準備は現時点ではありませんが、必要な場合は連絡いたします。

※ 3月末のPTA地区合同送別会は実施しません。

※ 4月行事は現時点での計画です。変更になることもあります。御了承ください。

### 令和4年度も大変お世話になりました

今年度も残りわずかとなりました。今年も新型コロナウイルス感染拡大防止に努めながら、各行事等の教育活動を進めることができました。特に11月に学校・PTA・地域が一体となって学校の創立150周年をお祝いできたのは、強く印象に残っています。松ヶ浦っ子たちも、頭も心も体もすくすくと大きく成長しています。本当にありがとうございます。

令和5年度も、松ヶ浦小の子どもたちのために御理解・御協力をよろしくお願いいたします。

3月13日(月)よりマスクの着用は個人の判断に委ねられていますが、文部科学省は学校においてマスクの着用を求めないことを4月1日より適用するとしています。ただし、卒業式については、教育的意義を考慮し、児童と教職員は式典中マスクを着用せずに出席することを基本としています。来賓や保護者の皆様には卒業式に参加する際マスクを着用していただくこととなりますので、よろしくお願いいたします。